



Santiago, Chile  
Febrero, Lunes 9-1-1981

## La Nación en espectáculos 15C

Autor de "El Prestamista"

### Libro "Chez Pavez" de F. Jousseau se llevará al teatro

Fernando Jousseau es uno de los menos autores teatrales difusos, capaces de mantener una disciplina de estudios y de trabajos diarios. Luego de la publicación de sus relatos Chez Pavez, anuncia que esta obra se convertirá en espectáculo teatral, en producción independiente y con el teatro El Gallo de los Leones.

"Me alegra la recepción que mi libro ha tenido en Chile —confiesa el autor—, se mezclando en Chez Pavez vivencias, elementos de teatro, de cine, de TV, entre otros. Es una combinación que ha causado impresión y el libro se ha vendido ya para la representación teatral con cinco de los cuentos, y así tengo la obra de teatro lista".

Productor de esta empresa que interesa al mundo de teatro que siempre ha sido Fernando Jousseau en un viejo colega César Martínez. "El fue el inteligente productor de El Prestamista actuando Ricardo Montaner y creó el amor, por lo tanto será quien se encargue de esta nueva empresa". Hasta el momento con obras como "La Mano y la Gallina" que se diera en el Petit Bas. El elenco es nutritivo y en uno de los roles estará la dueña de casa, Alicia Quiroga.

Será estrenado este viernes, Fernando Jousseau, quien regresa a una de sus actividades más queridas: la Dirección Teatral. Durante sus años de formación en el entonces Teatro Superior (actual Teatro Nacional), destacó como director vanguardista, estilo que asumió en su trabajo con grupos del Ministerio de Educación y, más tarde, con El Prestamista, que llegará hasta París, ganando para el protagonista el premio al mejor actor en el Teatro de los Amates.

"Me gusta volver a dirigir —dice Jousseau—, pienso que escribir relatos, obras de teatro, ensayos, etc., está estrechamente relacionado con la dirección misma. Estaré cogiendo a los actores y la fecha de estreno será en mayo".

Sobre sus anteriores proyectos de un guion para Coco Legrand y una película a realizar en Chileno: "Yo tengo listo cuanto me pidieron, ahora corresponde a la empresa lleva a la práctica. Otro proyecto es presentar un programa en TV Nacional, donde haré locutorio y con actores. Pero eso es un plan. Además mi obra La Mano y la Gallina, se dará en cualquier momento en Buenos Aires con ese gran actor que es Federico García López, quien ya compró los derechos de la misma".



El last taller del autor chileno Fernando Jousseau (El Prestamista) será llevado al teatro y uno de los roles principales estará a cargo de Alicia Quiroga

## Libro "Chez Pavez" de F. Jousseau se llevará al teatro. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro "Chez Pavez" de F. Jousseau se llevará al teatro. [artículo]. fot.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile